

La République du Centre, 28 juin 2010

Trinay

Le dojo Florence-Rollin a un an



SAMEDI, DOJO FLORENCE-ROLLIN. Les personnalités présentes ont renouvelé leur gratitude à Philippe Rollin (au micro) pour son projet.

Le Central Jujitsu de l'Orléanais célébrait samedi, avec succès, le premier anniversaire du dojo Florence-Rollin. À cette occasion, judokas et amis sont venus très nombreux rendre hommage à Philippe Rollin, créateur du dojo. L'histoire de ce dojo est atypique. Elle débute par un tragique accident de santé de Florence Rollin, obligeant son époux, Philippe, 5^e dan de jujitsu-judo, à stoppé toutes ses activités. Animé par une volonté inébranlable, Philippe Rollin décide alors de construire de ses propres mains un dojo chez lui afin de pouvoir continuer à enseigner les arts martiaux tout en étant aux côtés de son épouse. Les travaux achevés, il a mis gratuitement le dojo à disposition de l'association le Central Jujitsu de l'Orléanais (ce nom a été donné en mémoire de Jean-Paul Lesanquer, professeur de Philippe Rollin et précurseur du judo orléanais). À ce jour, l'association, présidée par Laurent Le Tellier, compte soixante membres adhérents, représentant vingt-six communes. Pour cette première année d'activité, le club a organisé neuf stages de perfectionnement et deux rencontres intersports en plus de ses activités hebdomadaires.